

Enero - Febrero 2022

Norte de Asia

Mei



No se inquieten por nada; más bien, en toda ocasión, con oración y ruego, presenten sus peticiones a Dios y denle gracias. Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, cuidará sus corazones y sus pensamientos en Cristo Jesús. Flp. 4:16-17

Hola queridos amigos:

Gracias por tomarse unos minutos para compartir conmigo y leer sobre lo que esta sucediendo en este lado del mundo.

En estos meses, aquí son vacaciones del ciclo lectivo y como muchos de ustedes ya saben se celebra el año nuevo, es un tiempo muy especial para reunirse con la familia, pero también donde las tradiciones y celebraciones se mezclan con superstición y rituales para ahuyentar malos espíritus y pedir la bendición a los ancestros.

En lo personal en el mes de enero estuve hospedando en casa a tres adolescentes tibetanas que vinieron de un pequeño pueblo rural, ellas durante el año fueron visitadas por miembros de la iglesia local y también reciben apoyo para poder estudiar, en esta ocasión fueron invitadas a estar en la ciudad por dos semanas como parte de un entrenamiento que les dará apoyo escolar pero el principal objetivo es compartir con ellas la buena noticia, todas ellas proviene de contextos bastante difíciles en lo económico pero también en lo familiar, fue hermoso poder hospedarlas y darles un ambiente de amor y contención para que puedan aprender y experimentar el amor de Papa. El idioma fue todo un desafío ya que ellas hablaban un dialecto y era difícil tener una comunicación fluida o profunda, pero con paciencia, tiempo compartido y juegos nos fuimos entendiendo, un hermano que si hablaba el dialecto fue quien mas pudo compartir con claridad y profundidad el mensaje y juntos leyeron y estudiaron el buen libro. En el contexto del lugar en el que me encuentro la familia es muy cuidadosa a la hora de realizar a esta tarea ya que no esta permitido de este tipo de actividades, pero gracias a Papa son valientes y están comprometidos con seguir adelante con la tarea. Una de estas jóvenes ha abierto su corazón y quiere continuar leyendo el libro y aprendiendo de Papa. La idea es seguir apoyando a todas en ellas, cubriendo sus necesidades.

Contexto actual:

- Hay muchos extranjeros que vive aquí pero no les han renovado sus visas y tuvieron que regresar a sus países, también han cerrado muchos negocios y escuelas que empleaban extranjeros y siguen negando visados para poder entrar al país.
- Una nueva ley que afecta directamente a las Iglesias, a partir de este año no se pueden realizar actividades de manera on-line, ni postear en redes sociales ninguna actividad o ceremonia religiosa sin una autorización previa por parte de las autoridades oficiales. Hay que tener en cuante que desde el comienzo de la pandemia los templos han permanecido cerrados, en muchas ciudades incluso hasta la actualidad.
- Este mes un hermano, por haber comprado literatura de estudio de la palabra, fue visitado por las autoridades y se le confisco su teléfono, a través de él llegaron a los lideres quienes también tuvieron que rendir cuentas. Esto esta siendo cada vez más frecuente y a partir de marzo se espera una intensificación en las restricciones y controles.

Motivos de oración:

1. Por las comunidades locales para que puedan permanecer firmes en este tiempo, sin temor, continuando con la tarea de compartir la buena noticia y edificar a los santos.
2. Que cada uno de sus hijos seamos llenos de valor y denuedo para anunciar la verdad.
3. Por mis tramites de visado y por mi pasaporte que esta demorado y próximo a su vencimiento.

*Gracias por ser parte!!! Un gran abrazo...*